

CHÂTEAU HAUT-BAGES LIBÉRAL

EN QUELQUES MOTS...

Un terroir d'exception

La moitié du vignoble est située sur une croupe de calcaire au bord de la rivière et est voisine du Château Latour.

La deuxième partie du vignoble est située sur la hauteur du lieu-dit de « Bages » composée de graves profondes, figurant parmi les plus qualitatives de **l'appellation de Pauillac**.

Idéalement situé le long de l'estuaire de la Gironde, le vignoble jouit d'un **microclimat doux et humide** qui protège les vignes des fortes intempéries et du gel.

La présence de **calcaire** au cœur du vignoble, très rare au sein de l'appellation Pauillac, apporte fraîcheur et délicateur au style du vin.

Erigé au rang de **Grand Cru Classé en 1855** pendant l'exposition universelle de Paris.

Deux générations de femmes à la tête du Château.

Ayant repris le flambeau de sa mère Bernadette Merlaut, Claire est ainsi issue de la **3ème génération de propriétaires** de ce Grand Cru Classé.

Une agriculture respectueuse de l'environnement.

Le Château est certifié en **Agriculture Biologique** depuis 2019 et en **biodynamie** (DEMETER) depuis 2021.

La propriété est conduite depuis plus de 15 ans en **agroécologie** et en **agroforesterie** pour privilégier la biodiversité des sols.

Le vin du Château Haut-Bages Libéral est le seul grand cru classé de 1855 à bénéficier d'un **élevage en jarres de porcelaine** de Limoges.



CHÂTEAU HAUT-BAGES LIBÉRAL 2021

GRAND CRU CLASSÉ EN 1855, APPELLATION PAUILLAC

« 2021 EST AUJOURD'HUI LE MILLÉSIME DE LA PATIENCE ET DE LA PERSÉVÉRANCE AU REGARD DES ALÉAS CLIMATIQUES ET DE LA PRESSION SANITAIRE MAIS AUSSI AU REGARD DE SON BEL ÉQUILIBRE, DE SES TANINS VELOUTÉS ET DE SON CORPS ONCTUEUX. »

THOMAS BONTEMPS – LE DIRECTEUR TECHNIQUE



